

TOP 6:Anschaffung von Geschwindigkeitsanzeigetafeln

Sachberhalt:

Um innerhalb der Ortseinfahrten die Verkehrsteilnehmer für zu schnelles Fahren zu warnen ist vorgesehen, an beiden Ortseingängen ein Geschwindigkeitsmessgerät aufzustellen.

Dem Vorsitzenden liegen verschiedene Angebote vor. Es ist mit dem Stromanbieter OIE abgeklärt, dass in der Nacht die Akkus der Messgeräte mit der Stromversorgung der Ortslampen aufgeladen werden. Für die Messgeräte wird von der Kreisverkehrswacht Kusel e.V. ein Zuschuss von derzeit 400,-- Euro pro Gerät gewährt.

Beschluss:

Für die Gemeinde werden 2 Geschwindigkeitsmessgeräte von der Fa. Elan City It. vorliegendem Angebot angeschafft. Von der Verwaltung ist bei der Kreisverkehrswacht Kusel ein Zuschuss in Höhe von 400,-- Euro /Gerät abzurufen.

Abstimmungsergebnis:

_6__ Ja-Stimmen
____ Nein-Stimmen
_1__ Enthaltungen